

Höllinghofen

81

1438 Januar 9 (feria quinta post epyphania domini)

Wennemar von Fürstenberg und seine Frau Godela verkaufen mit Zustimmung ihrer Kinder Wilhelm, Alef, Wennemar, Elseke, Katharina und Grete an die Priorissin Katharina von Elphenhusen und den ganzen Konvent des Klosters Paradies (bei Soest) eine Jahresrente von 18 Mütte harten Kornes aus ihrem Gute zu Sieveringen (Syverdinchusen, Kr. Soest), das vordem dem + Herrn Johann Freseken gehört hat. Rückkauf soll alljährlich für 60 Gulden möglich sein.

Zeugen: Arnd Elphenhus und Johann de Rauvere, Vormünder des Klosters Paradies.

Der Aussteller siegelt.

Orig., Perg., Siegel mit Fürstenbergschem Wappenschild halb zerbrochen.